



BOLETÍN CUATRIMESTRAL

Instituto Superior de Ciencias Religiosas San Isidoro y San Leandro (Sevilla)

PRIMER CUATRIMESTRE

CURSO 2016-2017

DESTACADOS:

- NÚMERO DE ALUMNOS MATRICULADOS
- REUNIÓN DEL SR. ARZOBISPO CON LOS NUEVOS BACHILLERES
- MISA DE NAVIDAD
- HOMOLOGACIÓN DE LOS TÍTULOS ECLESIASTICOS
- CELEBRACIÓN DE LA JORNADA TEOLÓGICA
- BECAS PARA ESTUDIAR EN LAS ESCUELAS DIOCESANAS
- EL ESPEJO DE LA IGLESIA DE COPE SEVILLA
- SEMINARIOS DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y ESTUDIOS LAICALES
- PROFESORES DE SAGRADA ESCRITURA EN EL SEMINARIO DEL PONTIFICIO INSTITUTO BÍBLICO DE ROMA

NÚMERO DE ALUMNOS MATRICULADOS

El pasado martes, 31 de enero, se cerraba el segundo plazo de matrícula. Actualmente la comunidad académica del Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Sevilla está formada por un total de 394 alumnos. En concreto, en los cursos de Bachillerato y Licenciatura en Ciencias Religiosas hay un total de 240 alumnos matriculados. En la DECA para la Enseñanza Infantil y Primaria se matricularon 7 alumnos. En la Escuela diocesana de Catequesis "San Leandro" hay un total de 42 alumnos. En la Escuela diocesana de Liturgia "San Isidoro" hay un total de 40 alumnos. En la Escuela diocesana de Hermandades y Cofradías "San Fernando" formalizaron su matrícula un total de 32 alumnos. En la nueva Escuela diocesana de Familia y Vida "María Reina de la Familia" hay 6 alumnos. En la nueva Escuela diocesana de Medios de Comunicación "Beato Marcelo Spínola" hay 8 alumnos. Y finalmente, en la nueva Escuela diocesana de Cáritas hay 19 alumnos.

EL SR. ARZOBISPO SE REUNE CON LOS NUEVOS BACHILLERES

El pasado lunes 6 de febrero el Sr. Arzobispo se reunió con los seis alumnos que obtuvieron el título de Bachillerato en Ciencias Religiosas en el pasado curso 2015-16. Tuvo la oportunidad de conversar con ellos, y les agradeció la confianza en el Instituto, así como el trabajo que han desarrollado durante estos tres años de estudios. Igualmente, les animó a "dar testimonio de su fe en el mundo". Los alumnos estuvieron acompañados por el Director del Instituto, Antonio Bueno Ávila.



Instantánea del Sr. Arzobispo con los nuevos bachilleres

MISA DE NAVIDAD

El Instituto Superior de Ciencias Religiosas celebró el pasado 22 de diciembre una Misa de Navidad para toda su comunidad educativa. La Eucaristía tuvo lugar en la Capilla Mayor del Seminario Metropolitano y fue presidida por el director, Antonio Bueno Ávila.



Instantánea tomada después de la Misa de Navidad

HOMOLOGACIÓN CIVIL DE LOS TÍTULOS ECLESIASTICOS DEL CLAUSTRO DE PROFESORES

El 14 de noviembre de 2016 el Director, Antonio Bueno Ávila, se desplazó a Madrid – a la Conferencia Episcopal Española, a la Nunciatura Apostólica y al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte – para la homologación civil de los títulos eclesiásticos de los profesores del Instituto. En concreto, fueron homologados 20 títulos pertenecientes a 11 profesores. De esta forma, actualmente todos los profesores pertenecientes al Claustro de Profesores tienen la homologación civil de sus títulos eclesiásticos.

CELEBRACIÓN DE LA JORNADA TEOLÓGICA

El 2 de marzo de 2017 el Instituto celebró, junto al Centro de Estudios Teológicos, la XXVI Jornada de Teología centrada en la figura y teología de John-Henry Newman con el título *Beato Cardenal John-Henry Newman. Verdad y Conciencia*.



Síguenos en Facebook:

www.facebook.com/institutosuperiorcienciasreligiosas



INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS RELIGIOSAS
SAN ISIDORO Y SAN LEONDRÓ - SEVILLA

Avda. Cardenal Bueno Monreal, 43
41013—Sevilla
TELF. 954 625252
Correo: iscr@archisevilla.org

MÁS DE 80 BECAS PARA ESTUDIAR EN LAS ESCUELAS DIOCESANAS

Distintas entidades han apostado por la formación religiosa. Hecho que se demuestra con las 81 becas que proporcionan, para que personas con pocos recursos o en situaciones especiales puedan matricularse en las Escuelas diocesanas. *La Obra Social "La Caixa"* ofrece 28 becas a los alumnos de las Escuelas diocesanas de Medios de Comunicación, de Acción Caritativa y Social, así como de Familia y Vida. A esta última Escuela, se suman 3 becas más otorgadas por la *Fundación de Centros de Orientación Familiar "María Reina de la familia"* para matrimonios. Por su parte, el *Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla* ayuda a 20 estudiantes de la Escuela diocesana de Hermandades y Cofradías. Igualmente, la *Real Maestranza de Caballería de Sevilla* ha concedido 20 becas a los alumnos de las Escuelas diocesanas de Liturgia y de Catequesis. Por último, la *Orden de San Clemente y San Fernando* ha dispuesto becar a 10 alumnos de la vida consagrada de las distintas Escuelas diocesanas.

EL ESPEJO DE LA IGLESIA DE COPE SEVILLA

El pasado viernes 13 de enero las alumnas Patricia Almagro, Eva María Ramírez e Irene Soto, participaron en el programa el Espejo de la Iglesia de Cope Sevilla dirigido por Adrián Ríos Bailón, dando sus testimonios y experiencias a lo largo de sus cuatro años de formación teológica en nuestro Instituto Superior de Ciencias Religiosas.



Instantánea del encuentro radiofónico

NUEVAS EDICIONES DE LOS SEMINARIOS DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN "BEATO MARCELO SPÍNOLA" Y DE ESTUDIOS LAICALES "MIGUEL MAÑARA"

Durante el primer cuatrimestre tuvo lugar una nueva Edición del Seminario de Medios de Comunicación donde se profundizó en la importancia de la comunicación en la Iglesia. La conferencia inaugural fue pronunciada por Adrián Ríos Bailón, Delegado diocesano de Medios de Comunicación. Asimismo, el pasado 9 de febrero, en el segundo cuatrimestre, ha comenzado una nueva edición del Seminario de Estudios Laicales con el título "Una Iglesia audaz y creativa, siempre adelante".

PROFESORES DE SAGRADA ESCRITURA EN EL SEMINARIO DEL PONTIFICIO INSTITUTO BÍBLICO DE ROMA

Nuestros profesores de Sagrada Escritura participaron en el Seminario de Actualización para estudiosos y profesores de Sagrada Escritura que tuvo lugar en el Pontificio Instituto Bíblico de Roma entre el 23 y el 27 de enero dedicado a las Cartas a los Gálatas y a los Romanos. El profesor Álvaro Pereira Delgado impartió la comunicación con el título *La polisemia della salvezza in Rm 5, 1-11*.

AGENDA

1 de junio—18.00 H.

Misa de acción de gracias y entrega de diplomas.

3 de junio

Vigilia de Pentecostés. SMPI Catedral



Instantánea de la comunicación



Síguenos en Facebook:

www.facebook.com/institutosuperiorcienciasreligiosas